

El número 1 de la Revista Cubana de Ortopedia y Traumatología correspondiente a 2012, ve la luz con trabajos provenientes del Congreso Ortopedia 2011. Aparecen publicados trabajos sobre afecciones de la columna vertebral, fracturas, el síndrome del túnel del carpo y la osteoporosis.

A partir del próximo número y con el propósito de unificar nuestra revista a sus homólogas internacionales, mantendremos las secciones tradicionales con las modificaciones siguientes: los trabajos originales a publicar deben poseer hasta 6 000 palabras y un máximo de 5 figuras y las presentaciones de casos hasta 3 500 palabras y máximo de 3 figuras. De igual forma se ampliará la frecuencia de salida a 3 o 4 números anuales.

Del 24 al 29 de septiembre del presente año se celebrará el XXIII Congreso Internacional de la Sociedad Cubana de Ortopedia y Traumatología, así como la III Reunión Binacional Cubano-Mexicana de Ortopedia y Traumatología, que sus temas centrales serán la artroscopia de miembros superiores, la fijación externa en los desastres naturales, los avances en la artroplastia total en miembros superiores (hombro, codo, muñeca y mano), las complicaciones de las fracturas en el niño, la traumatología y sus resultados en el deporte. Les invitamos a participar en este evento, del cual los mejores trabajos —una vez evaluados— serán publicados en la Revista Cubana de Ortopedia y Traumatología.



Prof. Dr. C. Rodrigo Álvarez Cambras
Director